



MORELOS

Nombran a nuevo fiscal contra la corrupción

POR PEDRO TONANTZIN

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

CUERNAVACA. – El fiscal Edgar Maldonado nombró a Leonel Díaz Rogel como nuevo titular de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción.

Le instruyó desempeñar su cargo “con alta responsabilidad y siempre atendiendo el interés colectivo de hacer valer el Estado de derecho, ante prácticas fuera de la legalidad que pudieran cometer las y los servidores públicos”.

“Combatir la corrupción es una de las demandas de las y los morelenses, y es uno de los ejes fundamentales marcados por esta nueva gestión”, afirmó Maldonado. Díaz Rogel entró en sustitución de Juan Salazar Núñez quien estuvo en el cargo diez años.

Es licenciado, maestro y doctor en Derecho por el Centro de Investigación y Docencia en Humanidades, con especialidades en criminalística y derecho procesal penal por la Universidad Autónoma del Estado de Morelos.

Se ha desempeñado como asesor jurídico en el Congreso de la Unión, en el Congreso del Estado de Morelos y ayuntamientos. Tiene experiencia en la defensa de derechos humanos, procedimientos, procesos penales y amparo.

Díaz Rogel dejó de ser titular de la Visitaduría General de la Fiscalía de Morelos y asumirá su nuevo cargo por siete años.